
 

  

 01 55 43 28 28 

 espoirsiege@espoir-cfdj.fr 

53 Boulevard Ornano CS 70007 93285 Saint-Denis Cédex 

 www.espoir-cfdj.fr 

 

 

Jean-Pierre Rosenczveig                      Saint-Denis, le 23 janvier 2024 

Président 

     

     

 A L’ATTENTION DE L’ENSEMBLE DES SALARIE(E)S 

Madame, Monsieur, 

 

Au nom du Conseil d’administration d’ESPOIR, je vous souhaite pour vous et vos proches une bonne année 

2024 dans une conjoncture délicate pour la protection de l’enfance. 

Bien sûr, il nous faut pallier au départ de David Van Pevenacge qui, comme j’ai déjà eu l’occasion de le 

dire publiquement, a objectivement contribué ès-qualité de directeur général non seulement au 

redressement d’ESPOIR, mais a mis l’association en bonne configuration à tout point de vue pour aborder 

les défis de son développement à travers le projet associatif 2025-2030 en cours d’élaboration.  

Certes comme toute structure éducative de cette taille nous rencontrons ponctuellement des difficultés 

et nous en rencontrerons encore, mais notre gestion est saine et l’association est solide. Grâce aux efforts 

développés par chacun sous sa houlette, nous disposons d’atouts « humains, structurels, process, 

financiers » et de la confiance de nos partenaires pour franchir de nouvelles étapes. 

Des successeurs de qualité ont d’ores et déjà été repérés pour lui succéder. Je suis désormais en situation 

de vous préciser que le processus de sélection est entré dans sa phase finale avec la perspective sérieuse 

de finaliser d’ici la fin de ce mois pour permettre une prise de fonction autour du 1er mars 2024, donc plus 

tôt que nous l’imaginions. 

L’intérim est assuré en interne par Xavier Douzenel, Responsable des Fonctions Supports avec l’appui du 

CoDIR et en articulation avec la présidence et le Bureau de l’Association. 

Je forme le vœu qu’en 2024, non seulement, nous maintenions la dynamique retrouvée, mais que nous 

formalisions le projet associatif 2025-2030 et que nous lancions les bases de projets innovants comme 

nous l’avons esquissé lors de nos journées associatives afin d’incarner encore plus et mieux l’engagement 

qui nous meut au sein de cette belle Association. Plus que jamais je vous invite à ne pas hésiter à me faire 

remonter les projets sur lesquels vous souhaiteriez voir ESPOIR s’engager. 

J’aurai sous peu l’occasion avec les administrateurs de faire un point d’actualité avec vous lors de la 

Conférence du Président en visioconférence. 

Bonne année à vous et à ESPOIR pour accompagner ceux pour lesquels nous sommes mandatés. 

Jean-Pierre Rosenczveig 

Président 

 


